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    本报讯ꎨ춨톶풱 웫뒫뇲 볇

헟 풬ꎩ뗧쿟샏뮯ꆢ쮽삭싒뷓ꆢ쿻
럀낲좫틾뮼춻돶ꎬ헢쫇늻짙샏돇

쿡뛾벶뻉샯킡쟸뗄춨늡ꆣ떫뷼죕
퓚뫧뿚쟸볎탋슷뷖뗀죰낲킡쟸ꎬ

삧죅 630뮧뻓쏱뛠쓪뗄뗧솦벰춨
톶쿟슷컊쳢펭살쇋믺ꎬ샏뻉뗧

쿟놻돐퓘쓜솦룼잿뗄탂쿟샂쳦

듺ꆢ뿕훐뫚톹톹죧횩훫췸냣뗄럏
뻉쿟샂쿻쪧늻볻ꎬ뗧웸쿟슷웰믰

뗄뿉쓜탔쿔훸붵뗍ꆣ헢쫇볎탋

슷뷖뗀뷡뫏ꆰ늻췼돵탄ꆢ샎볇

쪹쏼ꆱ훷쳢뷌폽ꎬ믡춬폐맘늿쏅뫍

떥캻쫔뗣듲퓬뗄쫗룶뛾벶뻉샯킡
쟸뗧솦벰춨톶쿟슷룄퓬쿮쒿ꎬ춨

맽쿟샂룼탂ꆢ럏쿟닰돽ꆢ볓쳗ퟨ좼
뻸풵쳗맜뗈ꎬ룄짆샏뻉킡쟸뗧웸

쿟슷짨쪩ꎬ쳡짽뻓쏱뗄믱뗃룐ꆢ탒
뢣룐ꆢ낲좫룐ꆣ

붨퓬폚짏쫀볍뛾죽쪮쓪듺뗄

죰낲킡쟸쫇뗤탍뗄뛾벶뻉샯킡
쟸ꎬ늻뷶랿컝쳵볾닮ꎬ뗧솦쿟샂튲

웕뇩듦퓚쿟뺶쾸ꆢ돐퓘쓜솦뗍ꆢ샏
뮯돌뛈룟뗈컊쳢ꎬ랢짺맊헏뗄벸

싊뷏룟ꆣ춬쪱ꎬ틲짺믮짨쪩좱쪧ꆢ
랿컝쏦믽쿁햭뗈풭틲ꎬ캥램듮붨

뷓솬돶쿖ꎬ싒삭싒뷓쿟샂뗄쟩뿶

튲쯦횮뛸살ꆣ뺭쓪샛퓂ꎬ죰낲킡쟸

훰붥퇝뇤돉쿟샂샏뮯ꆢ쮽삭싒뷓
뗄훘퓖쟸ꎬ늻짙뻓쏱웈쟐쾣췻볒

쏅뿚뗄쿟샂쳡훊퓶쓜ꆣ뷖뗀튲퓸
뛔죰낲킡쟸뷸탐쿟슷헻룄ꎬ늢킭

뗷뗧솦릫쮾뮻맽뇤톹웷ꎬ떫킧맻
늢늻샭쿫ꆣ죧뫎뎹뗗뷢뻶킡쟸뗧

솦쿟샂컊쳢ꎿ훷쳢뷌폽웚볤ꎬ볎탋

슷뷖뗀믡춬쟸쿻럀횧뛓뫍맺볒뗧
췸ꆢ훐맺틆뚯뗈떥캻ꎬ뛠듎헙뾪

쿮믡틩짌쳖ꎬ훆뚨쇋튻쳗뿉탐탔
릤ퟷ랽낸ꆣ

뷱쓪 65 쯪뗄퇏죙닽튻볒죽
듺뚼뻓힡퓚죰낲킡쟸ꎬ쳡벰맽좥

탨튪업탲쪹폃볒뗧뗄죕ퟓꎬ쯻죌

늻힡뾪웴쇋췂닛쒣쪽ꆣ평폚쿟슷

샏뮯ꎬ퇏샏늮볒훐솽컔쫒뗄뿕뗷
튻떩춬쪱웴뚯ꎬ뗧슷뻍ퟜ쫇쳸

햢ꆣ튻볒죋횻쓜싖뮻ퟅ뾪ꎬ늢퓝
쪱맘뗴돽뇹쿤틔췢뗄웤쯻볒뗧ꆣ

캪쇋죃쓪폗뗄쯯얮뛠쿭쫜튻쿂
뿕뗷ꎬ듳뛠쫽쪱뫲퇏샏늮뫍낮죋

뚼횻쓜톡퓱ꆰ죌튻죌ꆱꆣꆰ쎿떽쿄

쳬뫍뚬쳬ꎬ룴죽닮컥뻍튪놨탞ꎬ
뗧솦릫쮾뗄쟀탞뎵룼쫇킡쟸샯

뗄뎣뿍ꆣꆱ죧뷱ꎬ룄퓬뫳뗄쿟슷늻
뷶쓜릻퓚폃뗧룟럥웚싺ퟣ솽룶

뿕뗷뗄쪹폃탨쟳ꎬ퇏샏늮퓝쪱춣
폃웤쯻볒뗧뗄컞쓎횮뻙튲훕폚

돉캪ꆰ샺쪷ꆱꆣ

캪놣횤룄퓬쿮쒿쮳샻췆뷸ꎬ

볎탋슷뷖뗀첽쯷쇋늻짙훎샭탂랽
쪽ꆣ죧떳풱뻓쏱쇁짭럝ꆢퟶ뇭싊ꎬ

틽쇬웤쯻뻓쏱횧돖쿟슷룄퓬ꆣ퓀
훝뻓쏱쟸떳ퟜ횧쫩볇십샲헤룦쯟

볇헟ꎬ뗧솦쿟샂럖엺룄퓬웚볤ꎬ늻
짙떳풱듸쇬ퟳ쇚폒짡듲뾪ퟔ볒뇹

쿤ꎬ죃볒훐춣뗧뗄뻓쏱짏쏅듦럅

틗뇤훊뗄쪳닄ꆣ춬쪱ꎬ킭훺뻓캯믡
퇻쟫탐뚯늻뇣뗄뻓쏱퓚뛏뗧룄퓬

쪱잰췹뻓캯믮뚯쫒택쓉솹ꆣ뻝
춳볆ꎬ죰낲킡쟸뗧솦벰춨톶쿟슷

룄퓬쿮쒿샛볆룼뮻뗧솦쿟샂
5800쏗ꎬ닰돽룷샠럏뻉쿟샂 5220

쏗ꎬ믝벰뻓쏱 630뮧ꆣ

户居民终于用上“放心电”
虹口区嘉兴路街道完成老旧小区电路改造

    本报讯ꎨ볇헟 맹붣럩ꎩ놦즽

퇮탐헲뻓쏱폖펭쾲쫂ꎡ볌뛏춷쪮
폠쓪뗄퇮첩슷뇙춨릤돌웴뚯ꎬ컴

죕샏뻉뗄퇮벯쎳쫐뎡튲퓚뷱쳬
뮪샶ꆰ뇤짭ꆱ캪퇮쇚샯훐탄햸탂

쇁쿠ꆣ
캻폚퇮첩슷 258뫅뗄퇮쇚샯

훐탄춻웆쇋샏뻉벯쎳쫐뎡뗄룅쓮ꎬ

늻퓙쫇떥튻닋뎡ꎬ뛸쫇듲퓬돉캪뛠
풪뮯짺믮릺컯뗄뫃좥뒦ꎺ훷튪틔짺

믮릺컯캪훷ꎬ짨솢쇋얩쎳첯캻 30

뮧ꆢ췢캧쏅쏦짌워 15뮧ꆣ캪쇋쳡룟

죋웸ꎬ죃맣듳훜뇟뻓쏱럡뢻닉릺쿮
쒿ꎬ퇮탐짌튵닺뺭펪맜샭폐쿞릫

쮾솢ퟣ뎤풶ꎬ붫쇚샯훐탄쓚뗄뺭펪
랶캧뷸탐삩죝ꎬ몭룇쇋룷샠쮮맻쫟

닋ꆢ짺쿊쫬쪳ꆢ퓧뗣킡돔뗈ꆣ쇚샯훐
탄뮹쿫랽짨램헐짌틽뷸뛠볒욷없킡

쪳ꎬ죧뻃뻃톾ꆢ샏짏몣뗈ꎻ퓚쫟
닋랽쏦ꎬ틽뷸쇋헲쫴얩튵릫쮾뗄ꆰ죽

볒듥ꆱ욷없ꎬ얬솦듲퓬돉훜뇟뻓쏱짺
믮닉릺좥뒦뗄늻뛾횮톡ꆣ

    本报讯 ꎨ볇헟 붭풾훐ꎩ

폍ꆢ틢듳샻쏦ꆢ웏쳑뻆ꆢ맻횭ꆢ돸랿
쿣쇏ꆢ죢샠ꆢ퇇싩ퟑ폍ꆢ폱쏗럛ꆢ얣

쓌ꆭꆭ헢킩퓚뷸늩믡짏뫜쫜맛훚
쟠뗄맺췢짌욷ꎬ뻓쏱퓚볒쏅뿚튲

쓜싲떽쇋ꆣ평웕췓쟸짌컱캯ꆢ쳒웖
헲헾뢮훷냬뗄쫗뷬ꆰ볒쏅뿚뗄뷸늩

믡ꆱꎬ12 퓂훐톮퓚웕췓쟸쳒웖헲뚫

늿욬쟸췸룱뮯ퟛ뫏맜샭럾컱훐탄
뾪쒻ꎬ퓚헢룶쏔쓣냦뷸늩믡쇁쿠뗄

쯹폐쪳욷ꎬ뻹살ퟔ뷸늩믡닎햹짌ꎬ
냼삨떤싳ꆢ쾣산ꆢ냄듳샻퇇ꆢ틢듳

샻ꆢ볓쓃듳ꆢ펢맺ꆢ램맺ꆢ죰쪿ꆢ컷냠
퇀ꆢ쒫컷룧ꆢ냂뗘샻뗈 15룶맺볒뫍

뗘쟸뗄욷없ꎬ욷훖폐 100뛠룶ꆣ뻓쏱
헅낢틌뇟쳴톡뚫컷뇟��돆뗀ꎺꆰ뷸

늩믡ꆮ냡ꆯ떽쇋뻓쏱볒쏅뿚ꎬ늻좥뷸
늩믡ꎬ튲쓜싲떽맺췢뗄뫃짌욷ꎬ첫랽

뇣쇋ꆣꆱ

杨鑫集贸市场
“变身”邻里中心

宝山杨行

普陀桃浦

迷你版进博会
“搬”到家门口

心平气才和
    市中心一家医院的高血压门诊， 就诊前

患者都在排队测量血压。因为是自动血压仪，

所有人按照旁边的提示板自行操作。 突然有

一位头发花白的老伯伯叫道：“不对的， 我的
血压不会这么高，家里没量出来这么高过！ ”

护士上前询问后， 提示他可能是刚才的测量
动作不对，老伯伯却不服气，大声和护士争论

起来，最后护士只能站在他身边，手把手又帮

他测了一遍。 谁知道这次测出来收缩压比刚

才还高，居然有 190！老伯伯气呼呼地跳起来，

非说机器坏掉了。

一旁有位患者忍不住劝道：“好了好了，

不要吵了，机器不爆你血管也要爆了，我们高

血压病人应该心平气和一点。 ”众人闻言都乐
了，老伯伯也意识到自己刚才情绪过于激动，

不好意思地站到旁边“静静”去了。
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蔷薇花下

    本报讯ꎨ볇헟 쯯퓆ꎩ퓚ퟲ쳬

뻙탐뗄ꆰ탂쪱듺·탂붭췥·탂
햾ꆪꆪꆪꆮ뷖킣웳떳붨릲춬쳥ꆯ캢싛

첳ꆱ췥마햾웴뚯틇쪽짏ꎬ뢴떩
듳톧붭췥킣쟸맜캯믡훷죎훜춸

슶ꎬ캪쇋듙뷸뷖뗀뫍쾽쟸쓚췢룟
킣ꆢ풰쟸웳튵죽랽뗄풴헻뫏ꆢ뫏

ퟷ릲펮ꎬ뢴떩듳톧붭췥킣쟸헽퓚뾼

싇쿲췥마뿆벼풰뗄뒴튵웳튵뾪럅
훘뗣쪵퇩쫒ꎬ쪵쿖룟킣쪵퇩짨놸뗄

풴릲쿭ꎬ붵뗍웳튵퇐랢돉놾ꎬ췆

뚯쮫뒴ꆣ춬쪱ꎬ2020쓪붫붨돉뗄붭

췥킣쟸쳥폽망튲폐췻쿲릫훚뾪럅ꎬ
쪵쿖쳥폽붡짭짨쪩뗄릲쿭ꆣ헢튻탅

쾢죃폫믡뗄탂붭췥돇뷖뗀뫍췥마
뿆벼풰쟸릤ퟷ죋풱뺫짱뚼캪횮튻

헱ꆪꆪꆪ듓횮잰뗄릲쿭뗘쳺뷓늵냍
쪿ꆢ릲쿭컄쳥믮뚯뫍짨쪩뗈ꎬ떽캴

살돤싺룼뛠뿉쓜뗄릲쿭ꎬ탂붭췥돇

헽퓚릹붨튻룶평ꆰ듲퓬릲붨릲훎릲
쿭뗄짧쟸훎샭릲춬쳥ꆱ캪뫋탄샭쓮

뗄뷖킣웳ꆰ릲쿭쪽ꆱ떳붨탂쒣쪽ꆣ

ퟲ쳬헽쪽퓋펪뗄췥마햾잰
짭쫇 2018 쓪 8 퓂웰쫔퓋탐뗄췥

마뿆벼풰떳붨럖훐탄ꎬ죧뷱ꎬ쯼폐

쇋튻룶룼틗캪냗쇬쏇뷓쫜뗄탂쏻

ퟖꎬ쓚쫎췢ힰ튲뷸탐쇋룼볓쓪쟡
뮯뗄폅뮯뗷헻ꎬ샯쏦뮹퓶볓쇋ꆰ볒

쏅뿚헾컱럾컱ꆱ죋릤훇쓜믺웷ꎬ냗
쇬늻돶풰쟸벴뿉냬샭짧쟸헾컱쫂

컱ꆣ늻뷶펲볾쫊뫏뒴튵풰쟸뗄헻
쳥럕캧ꎬ햾뗄떳붨쓚몭튲짽벶

폅뮯ꆣ

쫔퓋탐튻쓪뛠틔살ꎬ햾죕뻹
뻙냬튻뎡믮뚯ꎬ뢲룇쇋뷼 9000죋

듎뗄냗쇬쟠쓪ꎬ죃떳붨믮뚯뗄탎쪽
룼볓짺뚯믮웃ꆢ쳹뷼믹닣ꆣ헢웤훐ꎬ

볈폐짧쟸뻓쏱퓚뢴떩붭췥킣쟸쿭
쫜쮮짏볎쓪뮪ꎬ늢듓헢샯웰엜ꎬ쳴

햽튻쓪튻뛈뗄탂붭췥돇맺볊냫돌

십삭쯉ꎬ튲폐톧ퟓ쏇ퟟ뷸췥마뿆벼
풰닎볓뎡헐울믡ꎬ뮹폐냗쇬쏇쳕

ퟭ퓚뢴떩듳톧낮샖붻쿬샖췅뗄틴
샖믡ꆭꆭ헽쪽퓋펪뫳ꎬ췥마햾붫

퓚ꆰ컧볤틦킡쪱ꆱꆰ뮦폯킡붲쳃ꆱ뗈
떳붨믮뚯욷없뗄믹뒡짏ꎬ퓙폫헾

컱ꆢ횰뎡ꆢ릫틦ꆢ튽쇆ꆢ틕쫵ꆢ퓋뚯뫍

짺믮뗈 7듳냥뿩뷡뫏ꎬ뻙냬룼뛠럸
짤풰쟸쓚 23뚰짌컱슥폮 100폠볒

룟뿆벼웳튵뫍훜뇟훚뛠뻓쏱쟸뫍
톧킣뗄믮뚯ꎬ돉캪튻룶뻛뫏탍ꆢ룟

햳뛈뫍룟믮풾뛈뗄ꆰ뷖킣웳떳붨릲
춬쳥ꆱ쫠얦욽첨ꆣ

从共享巴士到开放高校实验室
新江湾城打造街校企“共享”党建新模式

    本报讯ꎨ볇헟 풬ꎩ 100%춨

맽ꎡퟲ쳬훐컧ꎬ탬믣쟸탬볒믣뷖뗀뗄
뾭뮪릫풢 5 뫅슥볓ힰ뗧쳝릤돌웴

뚯ꎬ헢뚰 80%틔짏뗄힡뮧캪샏쓪죋
뗄샏릫랿ꎬ쯹폐뻓쏱듯돉튻훂릲쪶ꆣ

힡퓚 6슥뗄 73쯪샏죋훬쾣커타쾲
뗘쮵ꎺꆰ컒쏇헢킩ꆮ탼뿕샏죋ꆯ훕폚쓜

릻풲쇋ꆮ뗧쳝쏎ꆯꆣꆱ

뾭뮪릫풢튻릲폐 6뚰슥ꎬ뚼쫇
쎻폐뗧쳝뗄샏릫랿ꎬ킡쟸샏쓪죋햼

쇋듳뛠쫽ꎬ뻓쏱쏇튪쟳볓ힰ뗧쳝뗄
뫴짹잿쇒ꆣ좥쓪쓪뗗ꎬ뾭뮪릫풢뛔킡

쟸뻓쏱뷸탐틢볻헷톯ꎬ뷱쓪짏냫쓪ꎬ
퓚뷖뗀랿맜냬뫍뗚죽랽짏몣짪뫾훃

튵폐쿞릫쮾뗄횸떼쿂ꎬ좷뚨 5뫅슥
ퟷ캪볓ힰ뗧쳝쫔뗣슥뚰ꆣ5뫅슥튻

릲 7닣ꎬ쎿닣 2뮧ꎬ웤훐뗗닣캪짌
워ꆢ7 슥 2 뮧쫴폚탬믣쟸믺맘쫂컱

뻖뗄닺좨ꆣ컯튵ꆢ뻓캯폫튵캯믡쿈ퟟ

럃쇋뗗닣짌워뗄튵훷쓏랽벯췅쿂쫴

릫쮾뫍쟸믺맘쫂컱뻖ꎬ좡뗃쯻쏇뗄
춬틢ꆣ뷓ퟅꎬ뻓캯헙뾪웤쯻 10뮧튵

훷뗄킭뗷믡ꎬ웚볤폐뛾슥뻓쏱뇭쪾
쇋폌풥ꎬ뮹폐튻뮧뻓쏱떣탄볓ힰ뗄

뗧쳝믡뛔닉맢퓬돉펰쿬ꆣ떫쫇퓚뻓
캯뫍죈탄뻓쏱뗄ퟟ럃ퟶ릤ퟷ뫳ꎬ솽

뮧뻓쏱쮬뿬뗘뗣쇋춷ꆣ늻떽냫룶퓂

뗄쪱볤ꎬ10뮧튵훷뚼잩쿂ퟖ춬틢볓
ힰ뗧쳝ꆣ

뗚튻룥짨볆랽낸돶살뫳ꎬ짪뫾
훃튵퇻쟫짏몣쫐샏쓪볒킭믡뗄샏

볒틔벰폐맘튵죋풱쓚늿믡짳ꎬ
랢쿖뗧쳝퓬뫃뫳믡펰쿬뎵쇷춨탐ꎬ

ퟨ낭킡쟸쓚늿뗄뎵솾뮷쇷ꆣ캪뷸튻
늽췪짆짨볆랽낸ꎬ짨볆늿쏅폖뗷헻

랽낸ꎬ뷢뻶쇋뎵솾뗄춨탐컊쳢ꆣ훬
룦쯟볇헟ꎬꆰ뷓쿂살ꎬ웤폠 5뚰슥튲

튪췆뷸볓ힰ뗧쳝릤ퟷꆣꆱ

徐家汇街道凯华
公寓加装电梯启动100%通过

    뷱쳬짏컧ꎬ짏몣럄횯늩컯망

뫍짏몣죽쏱컄뮯틕쫵훐탄ꆢ짏몣

쫐돧쏷쟸헽듳훐톧킯쫖뻙냬ꆰ횯
쟩뮭낮ꆪꆪꆪ짏몣돧쏷췁늼컄뮯

틕쫵햹ꆱꆣ듋듎햹샀붫돧쏷췁늼

틕쫵뗄럧닉돊쿖룸맣듳맛훚ꎬ쾣

췻쫐쏱폎뿍퓚타짍쇷뒫뻃풶뗄

ꆰ샏늼ꆱ벰웤즫닊ꆢ컆퇹뗄춬쪱ꎬ
좥룐횪헢ퟹ싌즫짺첬떺ꆣ
놾놨볇헟 孙中钦 짣펰놨뗀

6!3300

“织情画爱———崇明土布展”开幕

小区 事新


